

Prävention ist der wichtigste Grundsatz

Helle und freundliche Räume, Boden in Holzoptik und Designerstühle im Wartezimmer - ist das hier wirklich eine Zahnarztpraxis? „Und ob“, sagt Dr. Katrin Nickles lachend. Dass sich die Praxis auch in einem Wohnmagazin gut machen würde, ist ihr Verdienst. „Ich habe ein Faible für solche Dinge. Aber letztlich geht es darum, dass sich unsere Patienten hier wohlfühlen – schließlich ist ein Termin beim Zahnarzt für viele nicht unbedingt ein Highlight im Kalender.“

Ende vergangenen Jahres hat die 34-Jährige die Praxis im Herzen Feudenheims gemeinsam mit ihrem Mann Dr. Axel Nickles übernommen. Zwischen den Jahren wurde renoviert, seit Mitte Januar wird wieder in Zähnen statt Wänden gebohrt. Neu ist seitdem nicht nur die Optik, sondern auch das Konzept. „Wir verstehen uns als Zahnmediziner“, sagt Axel Nickles, „nicht als Schönheitsärzte oder gar ausschließlich Zahnersatzhersteller.“ Prävention ist daher der wichtigste Grundsatz des Arztteams. „Natürlich kön-



Axel und Katrin Nickles behandeln in ihrer Feudenheimer Praxis in moderner Holzoptik.

BILD: ZG

nen wir auch implantieren - aber das tun wir erst, wenn es wirklich nötig ist - unsere Behandlungsschwerpunkte zielen auf einen langen Erhalt der eigenen Zähne ab.“

Das sind keine leeren Worte: Beide Ärzte haben eine hervorragende Ausbildung, viel Erfahrung und sich jahrelang auf ihre eigene Praxis vorbereitet. Während Axel Nickles Fachgebiete die Endodontie und Implantologie sind,

hat sich Katrin Nickles in der Universitätsklinik Frankfurt am Main zur Parodontologie-Spezialistin ausbilden lassen und zusätzlich einen Masterstudiengang in Parodontologie und Implantat-Therapie absolviert. Wurzelkanal- und Kariesbehandlungen, Weisheitszähne und hochwertiger Zahnersatz fallen damit in seinen, die Behandlung von Parodontitis in ihren Bereich. Die chronische Parodontitis ist ein verbreitetes

Problem, das fast die Hälfte aller Erwachsenen und Senioren betrifft und fatale Folgen haben kann. Trotzdem gibt es nur wenige Fachärzte, die nach den Richtlinien der Deutschen Gesellschaft für Parodontologie zertifiziert sind. Mit Katrin Nickles sitzt nun eine davon in Mannheim - ein Gewinn für die Region und ein Alleinstellungsmerkmal der Praxis. Es ist nicht das einzige: Auch vom engen Austausch mit der Universitätsklinik Frankfurt sollen die Patienten profitieren. Dort bleibt Katrin Nickles in Teilzeit als Oberärztin tätig, um in Wissenschaft und Forschung auf dem neuesten Stand zu bleiben.

Ein weiteres Spezialgebiet teilen beide: Kinder. Weil sie selbst drei kleine zu Hause haben, sind die jüngsten Patienten in der Praxis ebenso willkommen und gut aufgehoben. zg

Kontakt

Dr. Katrin Nickles, MSc. & Dr. Axel Nickles

Talstraße 1a
Mannheim-Feudenheim.

Telefon: 0621-79 5152.

www.nickles-zahnmedizin.de